

# Penang Bon Odori 2025

クレアシンガポール事務所

2025年7月19日、マレーシア・ペナン州において、マレーシ亞元留学生協会（JAGAM）北部支部主催による「Penang Bon Odori 2025」が開催され、クレアシンガポール事務所はブースを出展しました。

本イベントは、例年2,000人～3,000人の来場者で賑わい、会場のステージでは盆踊りや各種演舞が披露されました。会場内には金魚すくいやヨーヨー釣り、日本食の販売ブースなども設けられ、今年も大変盛況となりました。

当事務所のブースでは、日本各地の魅力を紹介する観光パンフレットを配布とともに、折り紙やけん玉の体験コーナーを通じて日本文化の紹介を行いました。来場者の多くはまだ訪日経験がなく、ブースを訪れた方々からは、「日本にはまだ行ったことがないが、旅行を計画している」「東京や京都以外でおすすめの地域を教えてほしい」「大阪に行く予定だが、アクセスの良い近隣の観光地はあるか」といった声が寄せられ、日本への関心の高さを実感することができました。

今後も当事務所では、東南アジア地域における日本各地の認知度向上と訪日意欲の促進に向けた情報発信に努めてまいります。



(盆踊りステージの様子)



(多くの来場者で賑わう会場)



(日本文化を紹介するブース)



(主催者 JAGAM 北部支部代表とクレア職員)



(在ペナン日本国総領事館の町田総領事)



(剣道体験の様子)



(自治体の観光パンフレットは大人気で  
持参した 500 部は全て配り切りました！)



(イベントのフィナーレの打上花火)

(名島所長補佐 鹿児島県いちき串木野市派遣)  
(佐山所長補佐 栃木県佐野市派遣)  
(小林所長補佐 福岡県北九州市派遣)